

BA-Mitglieder:

CSU - Gabriele Hartdegen

SPD - Fritz Schneller

Antrag: Mobiles Grün - Pflanztröge am Oertelplatz – bienen- und insektenfreundlich

Weitere Sitzbänke entlang der Platanenanlage im Süden des Oertelplatzes, diese jedoch nur, wenn die angekündigten und bereits vorhandenen 48 Stühle nicht gefunden werden.

Der BA 23 bittet das Baureferat, Abteilung Gartenbau, „Mobiles Grün“ in Form von Pflanzschalen oder Pflanztrögen im Vorplatzbereich des Oertelplatzes aufzustellen. Des Weiteren wird darum gebeten, ein nachhaltiges Pflegekonzept für diese Pflanztröge zu erstellen.

Zudem sollen im Süden in Angrenzung der Platanenanlage weitere Sitzbänke, wie bereits im Osten vorhanden, aufgestellt werden.

Begründung:

Der Oertelplatz wirkt trotz der bereits gepflanzten Platanen trist und grau.

Durch das Aufstellen von Mobilem Grün könnte das Gesamtbild des Platzes wesentlich aufgewertet und dadurch mehr Aufenthaltsqualität geschaffen werden. Wir wollen, dass die Besucher gerne kommen und am Platz verweilen wollen und ihn dadurch mit Leben füllen.

Der Oertelplatz soll nach dem Vorbild der Innenstadtbereichsplätze (Fußgängerzone, Marienplatz) attraktiver werden.

Nach dem Motto „Lasst Blumen sprechen“ sollten je nach Jahreszeit die Pflanztröge bienen- und insektenfreundlich bepflanzt und nachhaltig gepflegt werden.



Es ist darauf zu achten, dass der Wochenmarkt hierdurch nicht beeinträchtigt wird.

Als geeignete Standorte wären zum Beispiel die Plätze zwischen den Sitzbänken vor der Stadtparkasse und dem Bäcker Riedmaier, aber auch an der östlichen Seite der Platanenanlage geeignet.



Weitere Sitzbänke bzw. Sitzgelegenheiten sollen weiter das Verweilen am Oertelplatz attraktiver machen und die Anwohner und Besucher des EVER.S zum Bleiben auffordern. Unter den Platanen wird es gerade jetzt im Sommer - mit der neuen Eisdiele - viele Anwohner zum Bleiben und Entspannen anziehen und den Oertelplatz so mit Leben füllen.